
みんなで生き方を考えよう！ 文責：道徳主任 

道 徳 教 育 だ よ り ２月号             上赤 義人 

道
徳
研
究
発
表
会
（
オ
ン
リ
ー
ワ
ン
事
業
）
開
催 

２
月
６
日
、
道
徳
研
究
発
表
会
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。
市
内
か
ら
多
く

の
方
が
来
ら
れ
、
９
０
名
余
り
の
先
生
方
が
参
観
さ
れ
ま
し
た
。 

 

１
年
生
全
ク
ラ
ス
の
道
徳
の
授
業
が
公
開
さ
れ
、
多
く
の
先
生
方
が
参
観

さ
れ
て
い
る
中
で
、
多
少
の
緊
張
感
も
あ
っ
た
と
思
い
ま
す
が
、
子
ど
も
た

ち
の
活
発
な
意
見
交
流
や
真
剣
な
ま
な
ざ
し
が
見
ら
れ
ま
し
た
。 

 

文
部
科
学
省
初
等
中
等
教
育
局
教
育
課
程
課
教
科
調
査
官
の
澤
田
浩
一
氏

か
ら
「
道
徳
の
時
間
を
中
心
と
し
た
こ
れ
か
ら
の
道
徳
教
育
」
を
演
題
と
し

て
ご
講
演
を
い
た
だ
き
、
今
日
の
道
徳
教
育
の
あ
り
方
を
は
じ
め
多
く
の
こ

と
を
学
ぶ
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

来
年
度
は
、
本
研
究
の
最
終
年
度
の
ま
と
め
の
年
と
な
り
ま
す
。
今
ま
で

以
上
の
努
力
を
重
ね
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
来
年
度
の
発
表 

会
で
は
、
保
護
者
・
地
域
の
方
々
に
も
参
観
し
て
い
た
だ
け
る
よ
う
お
待 

ち
し
て
お
り
ま
す
。 

  

 

   

  

研究発表会 

参加者の声 

校内掲示や道徳通信など授業

だけでなく、日頃から「考える」

環境づくりが大切だと感じま

した。 

生徒の意見をしっかりと取り

上げ、その意見から全体へ広げ

ていって授業内容につなげて

いる。 

澤田先生の講演は、学ぶことが多

くありました。魅力的な資料を吟

味すること、共に語り合う「対話」

が大切であることなど理解でき

ました。 

学校行事・総合的な学習の時

間・各教科、校内掲示、道徳通

信等あらゆる場面・機会に道徳

教育を学校全体で実践されてい

る。 

映像やワークシートなど様々

な場面で、授業の工夫が見られ

ました。 

教室環境や校内掲示など、生徒

のよりよい成長に効果的だと

思います。 

チャイムと同時に授業が始め

られ、すばらしいと思います。

生徒たちの一生懸命に考えた

り、発表している姿が印象的で

した。 

保 護 者 の 方 へ 

平素、本校の道徳教育にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。本校では従来より道徳教育をすすめてい

ますが、今後も、よりよい道徳教育を推進するために、皆様から本校の道徳教育の取組や本通信等についてご意見をお

聞かせいただけないでしょうか。ご協力よろしくお願いします。お子さんを通じて担任にご提出ください。 
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